Traditionen zelebrieren



Die Tradition der Maibäume wird in und um Kempten seit vielen Jahren gepflegt. In Sulzberg (links) wurde erstmals auf dem neuen Marktplatz ein 36 Meter hoher Baum aus dem Gemeindewald von Mitgliedern der Feuerwehr aufgestellt. Es war gleichzeitig der Abschied von Peter Jörg, der seit 50 Jahren aktiv dabei war



und 25 Jahre das Kommando hatte. In Kempten-Sankt Mang stellte der Musikverein mit seiner Alphorngruppe einen 29 Meter hohen Baum vor dem Vereinsheim auf. Dieser wurde spendiert von Helmut Berchtold, dessen Busunternehmen gerade 100 Jahre feiert. Ii/Fotos: Ralf Lienert